

Ressort: Finanzen

DAX legt deutlich zu

Frankfurt/Main, 08.09.2015, 17:36 Uhr

GDN - Am Dienstag hat der DAX deutlich zugelegt. Zum Xetra-Handelsschluss wurde der Index mit 10.271,36 Punkten berechnet, ein Plus in Höhe von 1,61 Prozent im Vergleich zum Vortagesschluss.

Erneut setzten sich Papiere von K&S an die Spitze der Kursliste. Gegen 17:15 Uhr war der Wert über acht Prozent im Plus. Wenige Minuten zuvor hatte das "Handelsblatt" berichtet, dass der kanadische Bergbau- und Düngemittelkonzern Potash den deutschen Konkurrenten im Zweifelsfall feindlich übernehmen will. Einen entsprechenden Plan habe der Potash-Vorstand vor Brokern in Kanada ausgebreitet, so die Zeitung. Auch alle anderen DAX-Titel waren zu diesem Zeitpunkt im Plus. Überraschend zogen im Juli die Exporte der deutschen Industrie um 2,4 Prozent auf 103,4 Milliarden Euro an. Volkswirte hatten lediglich mit einem Zuwachs von 1,0 Prozent gerechnet.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-60033/dax-legt-deutlich-zu.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com